

INFORMACIONES VARIAS

Nuevos Investigadores en Ivuplan.

Durante el año académico 1969-1970, el personal de IVUPLAN vió con agrado la incorporación de nuevos investigadores, en la medida que éstos contribuirían a ampliar los recursos humanos institucionales, de una parte, y, de otra, a fortalecer las actividades académicas multi é interdisciplinarias concurrentes al campo de estudio de los problemas urbano-regionales.

Respecto de los especialistas no-urbanistas, cabe destacar la presencia de los geógrafos, Sres. Florencio Magallón, Miguel Morales y Miguel Villa y, también, del sociólogo brasileño Sr. Licio Parisi.

La F.A.U. ha aportado el concurso de elementos jóvenes, identificados en las personas de las Sras. Eliana Israel y Sonia Jarcad.

* Colaboraron en esta sección los siguientes académicos: P. Alzamora; V. Gámez; A. Gurovich; M. Morales; A. Raposo; M. Schteingart y R. Urbina.